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Torre di Ruggiero Sarà presente monsignor Antonio Ciliberti

Al via l’anno giubilare in ricordo
della ricostruzione del santuario

Soverato L’assessore Arcidiacono illustra le novità sui tributi

Il consiglio comunale
dopo un lungo dibattito
approvato il bilancio
di previsione 2008
Si proseguirà con la stabilizzazione dei precari
Sarà ridotta l’addizionale Irpef dallo 0,8% allo 0,7%

CATANZARO. È stato arrestato
con l’accusa di detenzione ai fini
di spaccio Daniele Aversa, ven-
tenne di Stalettì. Il giovane è sta-
to fermato dai carabinieri della
stazione di Gasperina, guidati
dal maresciallo Domenico Miso-
gano, nel corso di un servizio di
controllo del territorio predispo-
sto dal Comando Compagnia di
Soverato, guidato dal tenente
Giancarlo Russo, e finalizzato
alla prevenzione e repressione
del fenomeno dello spaccio di
droga. In particolare, i militari di

Cesare Barone
SOVERATO

È stato approvato il bilancio di
previsione durante l’ultima se-
duta di consiglio comunale. Un
vivace ma sereno dibattito ha
caratterizzato i lavori, che sono
proseguiti fino a mezzogiorno.
La seduta ha avuto inizio con le
canoniche interrogazioni consi-
liari poste dal gruppo di mino-
ranza al sindaco Raffaele Man-
cini. In proposito il consigliere
Antonello Gagliardi ha reso
edotto il consiglio su una sen-
tenza della corte di cassazione,
la n. 27045 del 31/12/2007, ri-
guardante la ditta che espleta il
servizio dei parcheggi a paga-
mento.

In particolare, dai contenuti
della sentenza si evince che la
stessa ditta non ha pagato la tas-
sa sui rifiuti solidi urbani, per
omessa denuncia delle superfi-
ci. «Le tasse devono pagarle tutti
– tuona Gagliardi – compresa
l’azienda che gestisce i parcheg-
gi di Soverato». Rimanendo in
ambito di interrogazioni, sem-
pre Gagliardi, ha lamentato il
fatto che «non esiste nessun atto
che impone ai cittadini di versa-
re quindici euro per i parcheggi
a pagamento. È da tempo che
chiedo che venga portato in con-

siglio quest’atto, ma fino adesso
senza nessun risultato e nessuna
risposta. Se non dovesse risulta-
re da nessuna parte, e ne sono
convinto, la ditta deve restituire
le quote versate dai cittadini re-
sidenti, in quanto sono versa-
menti illegittimi». Sul bilancio
di previsione, prima di procede-
re a votazione, ha relazionato
l’assessore al ramo Vincenzo Ar-
cidiacono, che si è intrattenuto
sulle novità fiscali e contabili e,
soprattutto, sulle novità in ma-
teria di tributi locali.

«Predisporre un bilancio di
previsione – ha esordito – per
l’approvazione vuol dire soprat-
tutto far quadrare i conti, rispet-
tando i vincoli e i dettati delle
leggi finanziarie. Questo compi-
to sta diventando sempre più
difficile per gli enti locali, pre-
scelti dallo Stato quali primi
protagonisti del risanamento
del debito pubblico. Oggi, circa
450 mila euro del bilancio revi-
sionale 2008 sono impiegati per
sanare debiti contratti dal co-
mune per i soli espropri, effet-
tuati negli anni 1970 e nel 1995.
L’indebitamento comunale sca-
turisce da queste operazioni ed
altre ancora più gravose. La po-
litica degli espropri, rinviati nel-
le conseguenze alle future gene-
razioni realizza di fatti un debito

pro-capite di circa 45 euro per
cittadino, compresi i neonati,
per l’anno 2008. Bisogna, quin-
di, se si vuole evitare l’impoveri-
mento del comune trovare altre
risorse, senza ricorrere all’uso
dell’attività impositiva fiscale
comunale. Trovare altre risorse,
a nostro giudizio, significa valo-
rizzare il patrimonio immobilia-
re comunale, in particolare
quello proveniente dalle acqui-
sizioni per esproprio, per le cui
stesse il comune si è indebita-
to».

«Solo così – rimarca Arcidia-
cono – sarà possibile mantenere
gli equilibri di bilancio comuna-
le, senza vessare ulteriormente i
cittadini. Questi ultimi, infatti,
vivono come tutti i cittadini ita-
liani, non certo tempi facili. In
questa ottica il bilancio di previ-
sione 2008 prevede la riduzione
dell’addizionale Irpef dallo
0,8% allo 0,7%, così come il
mantenimento dell’aliquota Ici
per la prima casa al minimo, cioè
al 4 per mille. Proseguiremo,
inoltre, con la stabilizzazione
dei precari, così come è stato fat-
to l’anno scorso. Da quando
l’amministrazione Mancini è in
carica ha stabilizzato quattro la-
voratori e pensiamo di stabiliz-
zarne altrettante da qui a bre-
ve». �

Montauro Gli hanno trovato un panetto di 25 grammi di droga

Hascisc nell’auto, giovane arrestato

Il consiglio comunale di ieri a Soverato

Serena Iozzo
CHIARAVALLE CENTRALE

Monsignor Antonio Ciliberti ve-
scovo dell’Arcidiocesi di Catan-
zaro-Squillace, aprirà domani a
Torre di Ruggiero, nel suggestivo
scenario del Santuario dedicato
alla “Madonna delle Grazie”,
l’anno Giubilare per il 150esimo
anniversario della ricostruzione
dell’imponente luogo sacro. In-
tenso il programma religioso
preparato dal rettore don Mauri-
zio Aloise, con l’ausilio del consi-
glio del santuario. Nella prima
giornata è previsto il ritiro del
Clero da parte del vescovo mons.
Vincenzo Rimedio e alle 11 sem-
pre di domani, concelebrazione

Gasperina, durante un servizio
perlustrativo in località Bene-
vento del comune di Montauro,
hanno fermato una Lancia De-
dra con a bordo due ragazzi. Una
volta identificati e notato un at-
teggiamento sospetto, i militari
hanno effettuato una perquisi-
zione veicolare e personale dei
due ragazzi. All’interno dell’au -
tovettura, nascosto sotto il tap-
petino dal lato del guidatore, è
stato ritrovato un panetto di ha-
shish del peso di circa 25 gram-
mi, avvolto nel cellophane. �

eucaristica dell’arcivescovo di
Catanzaro-Squillace. Si andrà
avanti sino a giovedì prossimo 17
aprile con numerosi incontri so-
lenni e quelli dedicati alla cate-
chesi sui temi mariano. All’anno
Giubilare del Santuario prende-
ranno parte don Pino Silvestre,
mons. Raffaele Facciolo, suor Lu-
cia Vizzi, don Dino Piraino, don
Pietro Pugliesi, don Salvino Co-
gnetti, don Sergio Iacopetta e la
professoressa Antonella Aletta.
La giornata conclusiva è per gio-
vedì 17 aprile con il concerto se-
rata nell’anfiteatro. Santuario
che nel corso degli anni è stato
abbellito di affreschi, stucchi,
marmi, decorazioni in barocco e
dipinti che lo rendono bello ed at-

traente anche dal punto di vista
architettonico e pittorico. Infatti,
alle pitture decorative di Carme-
lo Zimatore da Pizzo Calabro
s’aggiungono quelle di Vincenzo
Menichini da Serra San Bruno.

L’area del Santuario si è poi ar-
ricchita di una “Casa del pellegri-
no” che ospita per tutto l’anno
gruppi di giovani, di famiglie, di
scout provenienti da molte dio-
cesi e regioni, una “Casa d’acco-
glienza” per ritiri spirituali, gior-
nate di riflessione, weekend di
spiritualità e di una “sala teatro”
in via di completamento con cir-
ca 200 posti a sedere ed un “anfi-
teatro” antistante il Santuario ed
un “ristorante”. Il Santuario, che
affonda le sue radici su una storia
ricca di significato e su un territo-
rio incontro di varie civiltà, sta di-
ventando, sempre di più, segno
dei tempi nuovi cioè: luogo
dell’accoglienza, della Parola,
dell’incontro sacramentale se-
gno della vera gioia per l’incon-
tro con i fratelli.�Monsignor Antonio Ciliberti

Stalettì Si punta su turismo, lavoro ed energie alternative

Sono tre le liste civiche in campo
Tutte con programmi molto simili
Rosario Casalinuovo
STALETTÌ

Tre le liste civiche in campo per
le elezioni amministrative del
13 e 14 aprile nel centro jonico.
La lista n. 1 “Progetto Cometa”
è collegata al candidato sinda-
co Mercurio Alfonso, che vanta
9 candidati consiglieri. Il pro-
gramma allegato alla presenta-
zione dei candidati si compone
di 9 pagine, nelle quali sono
ben scanditi i seguenti punti
programmatici: iniziative cul-
turali; tutela, valorizzazione e
sviluppo delle risorse territo-
riali; energie alternative; servi-
zi sociali e pubblica utilità; in-
frastrutture e servizi; turismo;
sport e spettacolo; gestione ri-
sorse. Tanti anche gli obiettivi.
Da sottolineare le righe del pro-
gramma che riguardano la rea-
lizzazione di un “Parco am-
bientale”, «dove la ricchezza
del patrimonio paesaggistico e
archeologico possa trovare la
giusta valorizzazione»; la rea-
lizzazione di un “Piano turisti-
co di servizi e infrastrutture”
«atto a facilitare la fruizione
estiva e non solo delle frazioni
di Caminìa e Copanello»; la
realizzazione di un “Piano del-
le strutture ricettive”.

La lista n. 2 “ Stalettì tutto al-
la luce del sole” è capeggiata da
Gregorio Aversa, con 12 candi-
dati consiglieri al suo attivo. Il
programma si sviluppa in 9 pa-
gine, che corre su abituali bina-
ri quali: turismo, territorio,
scuola e cultura; settore pub-
blico; ordine pubblico; identità
culturale. Questi punti saranno
sviluppati all’insegna della par-

Catanzaro - Provincia

Si vuole costituire l’area protetta nel tratto compreso tra fossa Cupido e torrente Alaca

Il Fai festeggia la primavera a Sant’Andrea
Francesco Ranieri
S. ANDREA JONIO

Forse il meteo non ha dato un
grosso contributo ma, nono-
stante la pioggia, la sedicesima
edizione della Giornata Fai di
Primavera che si è svolta a S. An-
drea (assieme ad altre 240 loca-
lità italiane) ha raccolto comun-
que una partecipazione con-
grua e interessata. Lungo l’itine-
rario tracciato nell’area costiera
dal fosso Cupido al torrente Ala-
ca e nel suo entroterra, i visita-
tori sono stati accompagnati dai
collaboratori del Fai, Legam-
biente e dai membri della coo-

perativa “Segreti Mediterranei”
di Sersale, da anni impegnati
nelle “preziose” Valli Cupe della
Sila Piccola.

Il tratto di fascia costiera an-
dreolese è attualmente oggetto
di studi da parte delle associa-
zioni ambientaliste che cercano
di portare a termine l’iter presso
la Regione per costituirvi
un’area protetta, dopo l’ottavo
posto ne “I luoghi del cuore”, il
censimento nazionale del Fai
sui luoghi da salvaguardare per
la loro bellezza. E questa porzio-
ne del territorio andreolese ha
effettivamente molto da dire a
riguardo. Si parte dall’interes-

sante sistema dunale della
spiaggia, essenziale alla tutela
della costa, per andare verso la
fascia di protezione retroduna-
le, con alle spalle un ecosistema
di tipo agrario costituito da
agrumeto e uliveto. Salendo
verso la collina, si raggiunge la
macchia mediterranea e la zona
ripariale, in un ecosistema che
comprende circa 140 specie di
flora, attualmente in fase di ca-
talogazione, e una decina di
specie di fauna autoctona. Tutta
questa ricchezza ha affascinato i
visitatori, che hanno potuto go-
dere di una natura spettacolare
accanto ad antiche vestigia.

Ne è esempio la “stazione
delle poste” in località Fondaco,
risalente al 1600 circa, e oggi
avvolta da rampicanti e rovi ma
pur sempre visibile e quasi intri-
gante nel suo stare celata al di-
stratto occhio umano. Una zona
ricca di tanti elementi di interes-
se, che potrebbe costituire una
risorsa importante per il turi-
smo locale e regionale. Una del-
le tante perle nascoste del terri-
torio che l’iniziativa del Fai ha
consentito di vedere almeno per
un giorno. La speranza è che,
presto, diventando area protet-
ta, possa essere sempre fruibile
e tutelata nella sua integrità.�

tecipazione; informazione alla
gestione; informatizzazione;
ed ancor meglio guarderanno
alla finanza e fiscalità, alle poli-
tiche sociali all’educazione per-
manente, all’edilizia scolastica,
alla casa, al territorio, all’am-
biente, al patrimonio storico.
Sfoceranno in pratica nella re-
dazione di nuovo Piano struttu-
rale d’ambito, e di un Piano
energetico comunale. Tra i pun-
ti focali del programma trovia-
mo l’attivazione dell’Ufficio re-
lazioni con il pubblico; la realiz-
zazione di un centro di aggrega-
zione giovanile; la realizzazio-
ne di un piano energetico comu-
nale.

La lista n. 3 uscente, “Arcoba-
leno”, con candidato a sindaco
Narciso Pantaleone, ha un se-
guito di 11 candidati consiglie-
ri. Il programma di questa lista è
stilato in poche pagine, con si-
gnificativi punti, quali: traspa-

renza; problemi giovanili; am-
biente, turismo, agricoltura e
beni culturali, scuola. Punto sa-
liente del programma è quello
legato all’artigianato, con la
predisposizione del “Piano per
gli insediamenti produttivi”; ed
ancora, per quanto riguarda i la-
vori pubblici: il completamento
delle rete fognante, per tutto il
territorio, già in fase di proget-
tazione; la riqualificazione
dell’area San Martino di Copa-
nello (eco-mostro); la realizza-
zione di una casa di riposo per la
terza età; continuare a risolvere
il problema della disoccupazio-
ne giovanile. Sotto forma diver-
sa i programmi possono definir-
si comuni e similari, essendo
imperniati su “abituali” proble-
matiche. Le liste rispecchiano
un dettato comune: avere tra le
proprie file appartenenti alla
stessa famiglia, che potrebbero
dividere e creare rancori. �

Una delle vie principali del borgo di Stalettì

Daniele Aversa

Brevi

CARABINIERI DI BOTRICELLO

Furto di rame,
tre denunce
TRE PERSONE sono state ar-
restate dai carabinieri di Bo-
tricello perchè sorprese a ru-
bare alcuni cavi in rame della
rete elettrica. Le 3 persone,
residenti a Cutro, si trova-
vano in località Pirea del co-
mune di Marcedusa, dove
avevano già tranciato il cavo
di undici pali necessari per la
fornitura dell’energia. Un’in -
tera zona della contrada era
rimasta al buio, facendo scat-
tare i controlli dei Cc. (r.s.)

LA SINISTRA - L’A RC O B A L E N O

Comizio in piazza
domani a Cropani
MANIFESTAZIONE politica de
“La Sinistra – L’Arcobaleno”
questa sera a Cropani Ma-
rina. Alle ore 18,30, su corso
Chiaravalloti, è in program-
ma un comizio, con inter-
venti del candidato di col-
legio al Consiglio provincia-
le, Claudio Chiaravalloti, e
del capolista al Senato, Fran-
cesco Forgione, presidente
della Commissione parla-
mentare antimafia. (r.s.)

C E RVA

Sarà inaugurata
la sezione del Pcl
«SIAMO L’UNICA realtà che
qui a Cerva fa politica alla
luce del sole. Il nostro agire
politico non prevede perso-
nalismi. Ci battiamo per le
fasce deboli». Lo ha detto
Angelo Elia, candidato del
Partito Comunista dei Lavo-
ratori al Consiglio provin-
ciale, che ha annunciato a
breve la fase del tessera-
mento e dell’apertura della
sezione a Cerva. (r.s.)


